



KONDOLENZEN

Ds Franz Petregger



DANKSAGUNG

Tief bewegt von den vielen Freundschaftsbeweisen, dem Mitgefühl und der großen Wertschätzung, die uns beim Abschied von meinem lieben Gatten, unserem Vater und Opa, Herrn

Franz Petregger

* 21. 7. 1929 † 23. 7. 2015

auf so vielfältige Weise entgegengebracht wurden, sind wir außerstande, jedem Einzelnen zu danken.

Ein herzliches Danke allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen der Verbundenheit.

Besonders danken möchten wir:

- den behandelnden Ärzten und dem Pflegepersonal des Bezirkskrankenhauses St. Johann, der Abteilung Innere Medizin
- Herrn Oberarzt Dr. Michael Schallinger und unserem Hausarzt Herrn Dr. Othmar Kuen für die so liebevolle Betreuung
- dem Sozialsprengel Sölllandl und der Hospizgruppe Kitzbühel

Unsere tiefe Dankbarkeit für die feierliche Gestaltung des Requiems gilt:

- Herrn Hochwürden Klaus Krechl mit den Ministranten
- den Vorbeterinnen Burgi Stöckl und Helene Pichler
- der Bläsergruppe und dem Chor
- den Fahnenabordnungen der Fleischerinnung und der Freiwilligen Feuerwehr Wattens
- der Trauerhilfe Bestattung Helmuth Treffer für die einfühlsame Begleitung, für alle Eintragungen in das Kondolenzbuch und das Anzünden der Gedenkerzen im Internet und für die vielen Blumen, Kerzen und Geldspenden

Ellmau, im August 2015

Die Trauerfamilien Petregger

Trauerkerzen

Kondolenzen